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Aos oito dias do mês de maio de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, na sala de 

reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, reuniu-se 

ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da conselheira Roberta Rodrigues 

Costa, com auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram 

presentes os seguintes representantes: Manoel Alves da Silva (Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Rural), Maria Madalena Zappeline (Secretaria de Educação), Roberta Rodrigues 

Costa (Secretaria de Assistência Social), Antônia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), Rudmar 

Torres (Secretaria de Saúde), Fabrício Corrêa Rosa (Polícia Militar), Rosilene Costa Antônio 

(APAE), Ana Paula Oliveira (Secretaria de Administração). Também esteve presente o senhor 

Juarez de Andrade, presidente da Associação do Bairro Caçador. Inicialmente foi explicado pela 

presidente que ficou decidido em reunião anterior que seria realizado o Fórum das Associações de 

Moradores, sendo que todas as Associações do município receberam convite para sua participação, 

inclusive foi publicado no site da prefeitura. O presidente Juarez da Associação de Moradores do 

bairro Camila compareceu, tendo em vista que o presidente da Associação de Moradores do bairro 

Santo André justificou sua ausência por ter que ir participar de reunião urgente na prefeitura, porém 

ressaltou seu interesse em participar do Conselho. A presidente pediu aos conselheiros que o 

primeiro item da pauta ficasse por último, já que até o momento só teria chegado somente um 

presidente. Todos concordaram. Posteriormente a presidente informou sobre sua participação na 

audiência pública e sugeriu para que esse governo garantisse o Centro Dia. Também foram 

informados sobre a Conferência Municipal do Idoso, que possivelmente será realizada no mês de 

outubro de dois mil e quatorze. Esclareceu que a participação de todos os conselheiros é essencial 

no momento da Conferência, bem como será necessário fazer uma comissão para ajudar nos 

preparativos da Conferência, mas é importante a participação de todos. Inicialmente a Comissão 

ficou composta pelos seguintes representantes: Fabrício, Roberta, Rosilene e Ana Paula. 

Posteriormente a presidente esclareceu sobre o parecer entregue ao Contador Geral da Prefeitura e o 

porquê de não ter tido tempo de realizar uma reunião extraordinária. Que foi recebido um ofício do 

Contador Geral da Prefeitura no dia vinte e quatro do mês de abril deste ano, que solicitava parecer 

deste Conselho e que fosse entregue até o dia vinte e oito do mesmo mês, porém suas solicitações 

não foram claras, bem como não estava em sua comunicação interna descrita o embasamento legal 

daquela solicitação. Portanto, a profissional da secretaria executiva deste Conselho teve a 

informação sobre a Resolução setenta e sete de dois mil e treze através da profissional da Secretaria 

de Assistência Social, sendo que nem o anexo da Resolução o Contador José Anselmo colocou. A 

presidente esclareceu que no dia vinte e cinco realizou dois ofícios para as duas Secretarias, sendo a 

Assistência e a de Saúde, que são os locais que existem e executam políticas relacionadas à pessoa 

idosa. A Secretaria de Assistência Social respondeu a solicitação deste Conselho esclarecendo a 

existência e execução da mesma. A Secretaria de Saúde não encaminhou ofício por escrito, mesmo 

sendo o conselheiro suplente Rudmar avisado por telefone do respectivo pedido. Portanto, no dia 

vinte e oito, com o ofício entregue da Secretaria de Assistência Social foi possível a realização do 

parecer solicitado pelo Contador, para que posteriormente encaminhasse ao Tribunal de Contas, já 

que seu prazo era até o dia trinta de abril do ano de dois mil e quatorze. Por esta razão, não houve 

tempo para reunir o Conselho extraordinariamente. A presidente esclareceu ainda, que foi 

encaminhado um ofício para o Contador esclarecendo e solicitando que as próximas vezes seja 



encaminhado ofício diretamente a este órgão, de forma clara e que resoluções, normas, leis e afins 

sejam encaminhadas em anexo para que este Conselho tenha tempo, conhecer seu real pedido e 

assim poder responder de forma adequada. Por fim, a presidente retornou para o Fórum das 

Associações, ressaltando que somente um presidente compareceu, tendo a justificava da ausência do 

outro. Então, ficou decidido que o senhor Juarez de Andrade, presidente da Associação de 

Moradores bairro Caçador ficará de representante titular, bem como o senhor Pedro Rodrigues 

Borges, presidente da Associação de Moradores bairro Santo André ficará de representante suplente 

neste Conselho. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu Josiane de Oliveira Valgas lavrei a 

presente ata que segue assinada pelos demais. 

 

 


